



La Hongrie et la Croatie ont annoncé, mardi dernier, leur candidature commune pour organiser les championnats d'Europe de handball masculin de 2014. Budapest, Veszprém et Debrecen seraient les trois villes hongroises choisies par la fédération pour accueillir l'événement, tandis que la finale se déroulerait à Zagreb.

Ce n'est pas la première fois que la Hongrie et la Croatie s'associent dans un projet d'organisation de compétition sportive internationale. Hongrois et Croates étaient en effet partenaires pour postuler à l'organisation de l'Euro 2012 de football. Tout avait d'ailleurs merveilleusement bien commencé pour eux. En 2005, lors du premier tour du vote, la candidature magyaro-croate s'était placée deuxième obtenant 9 voix, seulement devancée par la candidature italienne. Deux ans plus tard, lors du vote final, le projet italien avait pris du plomb dans l'aile avec l'affaire des matches truqués du Calcio. La Hongrie et la Croatie étaient alors largement données favorites par des médias qui, le jour du vote, se demandaient si la finale de l'Euro allaient avoir lieu à Budapest ou à Zagreb. A la surprise générale, la Hongrie et la Croatie n'ont, ce jour là, pas récolté le moindre vote. Selon l'UEFA, le projet ne représentait pas les mêmes garanties financières que la candidature polono-ukrainienne, choisie à cette occasion. L'échec fut difficile à digérer pour les Hongrois, comme pour les Croates.

Les fédérations de handball croates et hongroises n'espèrent pas connaître la même désillusion que leurs homologues du football. La Hongrie et la Croatie étant deux références en matière de handball, leur candidature est jugée sérieuse par les spécialistes. Mais rien n'est encore fait. La France, championne olympique et du monde masculine de hand est également candidate. Cette dernière partira certainement avec les faveurs des pronostics...